学校ニュース

岸良小中一貫教育校

10月12日、環境技術協会の方を講師に招き、出前講座を行いました。教室で川の役割や川にすむ生き物と 水のきれいさの関係について教えてもらい、その後、学校の近くの小森川に下りて生き物の調査しました。水 質の指標となる生き物は見つかりませんでしたが、テナガエビやモクズガニ、ウナギなど 10 種類以上の生き物 が見つかり、網を入れるたびに歓声が上がりました。普段、川に行く機会がないので、ふるさとの豊かな自然 を再認識する貴重な体験となりました。





岸良中学校では、10月から月に1回自分で作る「弁当の日」を実施しています。10月23日の弁当の日は、 早起きをしておかずだけを作りました。ご飯は、4月に田植えをし、8月に収穫したお米を食べます。小学生 や先生方もおかずを持参し、田植えを指導してくださった宮薗さんも招待して、みんなで作ったお米を味わい ました。宮薗さんが作った梅干しや天ぷらをおかずに、ご飯を何杯もおかわりする子供たちでした。自分たち で汗をかき世話をしたお米の味は、格別だったようです。





波野小学校

11月1日、「ふるさと民芸の会」の方々に講師として来校していただき、5年生がしめ縄作り体験を行いま した。最初、なかなか難しいと感じていた子どもたちも、民芸の会の方々のご指導のおかげで、すてきなしめ 縄を完成させることができました。子どもたち一人一人とても満足そうな顔が印象的でした。その後、ふれあ い給食を行いました。楽しい時間となりました。



